

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Évreux, le 11 mars 2025

**Vivalto Santé regroupe ses activités médicales et chirurgicales
d'Évreux au sein du nouvel Hôpital Privé de l'Eure***Un projet ambitieux soutenu par la Région Normandie et l'Agence Régionale de Santé*

- **Vivalto Santé, acteur majeur de l'hospitalisation privée en Europe, annonce la création de l'Hôpital Privé de l'Eure, issu du regroupement des activités de l'Hôpital Privé Pasteur et de la Clinique Bergouignan.**
- **Ce projet d'envergure, soutenu par la Région Normandie et l'Agence régionale de santé (ARS) dans le cadre du Plan régional d'investissement dans les établissements de santé sous l'impulsion du Ségur de la santé, repose sur d'ambitieux travaux d'agrandissement et de modernisation du site de l'Hôpital Privé Pasteur. La Région Normandie est intervenue à hauteur de 1 462 150 €, l'ARS à hauteur de 500 000 €. Le budget de l'opération immobilière s'élève à 6 857 524 €.**
- **En plus de ce budget immobilier, le Groupe Vivalto Santé investit dans la modernisation de ses équipements et de son infrastructure informatique. Le budget total du projet est ainsi supérieur à 11 millions d'euros.**
- **Ce nouvel établissement a pour objectif de pérenniser une offre de soins globale sur le territoire ébroïcien, répondant à la fois aux besoins des consultations courantes et aux exigences des actes chirurgicaux les plus spécialisés.**

Un regroupement stratégique pour mieux répondre aux besoins de santé du territoire

Pour améliorer l'offre de soins sur le territoire d'Évreux (Eure) Vivalto Santé a pris l'initiative, avec le soutien de la région et de l'Agence régionale de santé, dans le cadre du Plan régional d'investissement dans les établissements de santé sous l'impulsion du Ségur de la santé, de regrouper les activités médicales et chirurgicales de l'Hôpital Privé Pasteur et de la Clinique Bergouignan sur un même site.

Ce projet répond à un double objectif : faciliter l'accès aux soins de proximité pour les habitants de l'agglomération d'Évreux et renforcer l'attractivité des professionnels de santé grâce à une infrastructure moderne et pluridisciplinaire, adaptée aux besoins du territoire.

Un chantier d'envergure pour un hôpital à la pointe de l'innovation

Le futur Hôpital Privé de l'Eure, situé sur le site rénové et agrandi de l'Hôpital Privé Pasteur (à 2 km de la Clinique Bergouignan) bénéficie d'importants travaux de rénovation et d'agrandissement pour offrir une infrastructure de pointe.

Cela comprend :

- **Une extension du bloc opératoire** étendu à 11 salles, pour accueillir l'activité de cardiologie interventionnelle, pour répondre à une demande croissante et diversifier les soins proposés.
- **L'aménagement d'un service pour accueillir la médecine cardiologique et** augmenter la capacité d'accueil en soins critiques (USIC) de 6 à 8 lits afin de mieux répondre aux besoins en pathologies cardiovasculaires critiques, avec un accès facilité via le service des urgences.
- **Le déménagement de la pharmacie hospitalière** pour accueillir les stocks liés aux activités de la Clinique Bergouignan et améliorer les flux logistiques.
- **La modernisation du service de chimiothérapie**, installé dans un nouvel espace pour un meilleur confort des patients et des équipes médicales.
- **La création d'un bâtiment de consultations.** Cette maison médicale accueillera des consultations de praticiens de l'établissement, une unité de scintigraphie et un laboratoire d'analyses médicales pour garantir une prise en charge globale et rapide.
- **L'augmentation des capacités de stationnement** grâce à un parking élargi, conçu pour absorber les flux accrus de patients et de personnels.

En complément, des circuits de prise en charge rapide (« fast track »), seront déployés en ophtalmologie et en gastro-entérologie pour optimiser le parcours patient et réduire les délais de prise en charge.

Un calendrier structuré pour une transition fluide

La transition des activités sera menée en deux grandes étapes. Dès le premier semestre 2025, les activités de cardiologie de la Clinique Bergouignan seront transférées sur le site de l'Hôpital Privé Pasteur.

En juin 2025, ce sera au tour de la scintigraphie de rejoindre le nouveau bâtiment de consultations, finalisant ainsi le regroupement des services de soins spécialisés au cœur d'Évreux.

Ces étapes permettront aux équipes médicales et paramédicales de s'adapter progressivement, garantissant une prise en charge optimale dès l'ouverture complète du nouvel établissement.

“Dès 2022, nous avons engagé une réflexion sur le regroupement des activités de l'Hôpital Privé Pasteur et de la Clinique Bergouignan pour créer un pôle hospitalier fort, répondant aux attentes d'un territoire sous-doté en matière de santé. Ce projet, soutenu par la Région Normandie et l'ARS, reflète notre engagement à offrir des soins accessibles, modernes et de qualité. Je tiens à remercier les équipes et les partenaires

impliqués dans cette ambitieuse transformation”, souligne Éric Berregard, Directeur du Territoire Normandie de Vivalto Santé.

*

À propos de Vivalto Santé

Constitué d'un réseau de 100 établissements de santé répartis dans 6 pays (France, Suisse, Portugal, Espagne, République Tchèque et Slovaquie) au sein desquels travaillent près de 6 000 praticiens et plus de 20 000 salariés, le groupe Vivalto Santé est l'un des acteurs majeurs de l'hospitalisation en Europe. En France, Vivalto Santé compte 53 établissements ; ce qui en fait le troisième acteur de l'hospitalisation privée. Depuis près de 15 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent.

Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Quatre objectifs statutaires ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés.
Site web : <https://www.vivalto-sante.com/>

Contacts presse

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – aze@enderby.fr
Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – sel@enderby.fr